



PEGASO
A.D. GRUPO MONTAÑA

MEMORIA DE ACTIVIDAD

Multiactividad Alto Asón

Sección de Montaña

DATOS PRINCIPALES

Fecha: Del 6 al 8 de Diciembre 2024

Lugar de realización:

Número de participantes: 45

Transporte: Vehículos particulares

Alojamiento: Albergue La Incera

Coordinador/a: José Antonio Herrera



Descripción de la actividad:

Jueves, 5 de Diciembre

De forma escalonada todos los participantes vamos llegando al albergue para ser recibidos por nuestro querido "Ron", un fabuloso ejemplar de Airedale terrier que pronto fue uno más de la familia Pegaso. Estamos de estreno después de la remodelación del establecimiento que ha tenido el detalle de poner decoración navideña creando un ambiente muy especial.

5 personas se acercan a probar el cocido montañés a Asón y dos culminan la ferrata de El Risco.

18 Socios han decidido reservar esa noche la cena en el albergue siendo unánime el buen hacer del cocinero en especial con la tarta de queso. La camaradería del grupo se hace sentir y salpica a los nuevos participantes.



Viernes, 6 de Diciembre

8 socios inscritos en la actividad de cueva se dirigen a la cueva de Coventosa para realizar la actividad de "Los Gours". El resto, esperando que el tiempo nos pueda conceder una tregua vamos al aparcamiento de los collados de Asón. Un pequeño grupo de 7 personas opta por hacer la ruta corta mientras el resto inicia la subida al Mortillano para probar la ruta larga.



A medida que el grupo asciende, la niebla y la lluvia se tornan más intensas. Casi ya en la cumbre y debido a la baja visibilidad en el Lapiaz se hace más segura la vuelta por lo que todo el grupo, excepto dos personas, regresan al aparcamiento de los Collados del Asón para bajar a ver el espectacular salto de agua.

Los integrantes de la ruta corta si pueden completar la actividad ya que a medida que avanza el día el tiempo da tregua lo que permite que 4 participantes opten por realizar una ferrata.

Los integrantes de la cueva se cruzan con las 2 personas que bajaron desde el Mortillano en Asón y los recogen en los coches ya cuando cae la noche.

Sin ninguna incidencia se regresa al albergue para la ducha de rigor y después paseo hasta el pueblo de La Gándara y su bar.



Algunos coinciden con una ilustre vecina francesa afincada en España junto a su marido, resultando ser una peculiar y emotiva montañera, que de algún modo, revive sus experiencias con nosotros.

El pisto y las albóndigas de la cena dejan paso a una velada con juegos y charla distendida preguntándonos que nos deparará el tiempo mañana.

Sábado, 7 de Diciembre

La previsión meteorológica se cumple y amanece con lluvia. Promete día de turismo así que unos quedan en el albergue, otros van a Bilbao, algunos a Castrourdiales y 12 personas que se organizan en coches para llegar a Arredondo de donde se dirigen a la actividad espeleológica en la Cueva de Cayuela. Más de 5 horas ininterrumpidas con pasamanos, rápeles y alguna que otra gatera-ducha.

Todos volvemos para contarnos en la cena las experiencias del día, incluso celebrando algún que otro cumpleaños con bombones de la fiesta del club y una fabulosa pasta de almendra y miel traída por nuestro compañero José Francisco de tierras alicantinas.

5 participantes deciden regresar ya esa noche a sus domicilios.



Domingo 8, de Diciembre

Los picos entorno al valle aparecen cubiertos de nieve y el viento racheado no da tregua, así que organizamos rápidamente el regreso para evitar complicaciones.

Agradecer al personal del albergue su cariño y entrega al grupo, que hicieron muy fácil esta coordinación, junto a la flexibilidad y el ánimo demostrado por todos los participantes.

Gracias Fernando por tu apoyo incondicional tanto en las prácticas de rapel como en la propia actividad. El Valle de Asón deja una semilla en nuestra memoria.

De oportunidades, de deseos, de regreso.

